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IL VINO COSI’ NOBILE, COSI’ SEMPLICE

INTERVISTA A... 
MARCO TRI MANI

di Paola SLmonettL

SECONDO LEI QUALI SONO OGGI I  PERSONAGGI 
PIU’ SIGNIFICATIVI DEL MONDO DEL VINO ?
Gaja, Antinori, Zanella, Nonino.

FORSE PERCHÉ QUESTA È LA RICHIESTA DEL 
MERCATO.
Non è la richiesta, è che i produttori italiani sono an
cora troppo lontani dalla realtà e, a volte, troppo esa
gerati. In certi casi è giusto. Se Gaja o Zanella spen
dono un po' più nell’immagine è giusto. È stato pro
prio Gaja ad aprire questa strada col Sorì Tildin. 
Questo non è male. D'altra parte i loro vini lo merita
no. Alcuni invece esagerano un po' e questo non è 
dovuto alla ricerca di mercato, perchè siamo povera 
gente, nel vino la ricerca di mercato non esiste.
Il fatto è che siamo in mano a certi produttori che 
non sanno neanche di esistere. E quando si è dei par
venu si cerca di farsi notare. Ma un vero signore non 
sarà mai vistoso.
Così il vino: il produttore che non ha mai visto niente 
e che si è trovato per combinazione fra le mani que
sto gioco, per divertimento va dal grande grafico... 
Ma guardi quanto è elegante, quanto è sobrio e 
quanto è ben fatto un prodotto Antinori. Le sue eti
chette sono perfette e mai sgargianti o vistose.
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